

## Ciudadanos propone un cambio del modelo organizativo del Museo del Calzado

17/09/2018



El portavoz del grupo municipal Ciudadanos, **Francisco Sánchez**, propone al alcalde que convoque de manera urgente una **comisión mixta**, formada por patronato y Ayuntamiento, para estudiar la situación actual del Museo del Calzado de Elda. En su opinión, y debido a que la **realidad política, económica y social de la ciudad ha cambiado** hay que replantear las fórmulas de organización del mismo. También propone que se aporten soluciones a la situación patrimonial del museo y estudiar fórmulas posibles para celebrar el 20 aniversario de la entidad como se merece. La fundación del Museo, regida por un patronato privado, tiene como presidente

al alcalde y como patronos a la Conselleria de Educación, la Conselleria de Economía, la Fundación FICIA, FICE, INESCOP, la Diputación de Alicante y empresas de la provincia.

Ciudadanos afirma que el Museo del Calzado constituye uno de los **atractivos turísticos de Elda y es uno de los mejores en su género**. Sin embargo, y dada su situación actual se impone una mejora del mismo, así como una revisión de su modelo fundacional y gerencial puesto que se enfrenta a una deuda de 150.00 euros. El Museo del Calzado ha conseguido como institución

promover un taller para calzado a medida, los premios a los trabajadores del calzado y la Semana de Artesanía, los premios nacionales de calzado artesano, ha

implantado ciclos formativos, el premio periodístico Luis García Berlanga y el premio a la Mujer Mejor Calzada de España.